
G OT СЛОВ К ДЕЛУ

ВМЕСТЕ СОХРАНЯЯ ЧИСТОТУ
Загрязнение мусором сегсщня -  одна из главных проблем экологии. Внести вклад в ее  разрешение может каждый. 

Д ля этого достаточно не мусорить самому и  по возможности убирать за другими, менее ответственными людьми. 
Этим и  занимались студенты, преподаватели и сотрудники нашего университета в октябре.

К  тому ж е  субботники -  это не только доброе дело  -  сделать наш город чище, 
но и  возможность пообщаться в неофициальной обстановке на свежем воздухе.

Так, 9 октября студенты ху- 
дожественно-граф ического 
факультета и факультета хи
мико-биологических и геогра
фических наук во главе с руко
водителем волонтерского цен
тра ВГУ Екатериной Гусаковой 
присоединились к республи
канскому экологическому ме
роприятию по уборке мусора 
-Мы заботимся». Организато
ром соревнований, в которых 
приняли участие 15 вузов Бе
ларуси, выступил Республикан
ский центр экологии и краеве
дения при поддержке унитар
ного предприятия «Кока-Кола 
Бевриджиэ Белоруссия» (Coca- 
Cola НВС Belarus).

«Мы приводили в порядок 
зону отдыха -Лучеса», Почти за 
два часа работы на территории 
лесного массива ребята убра
ли более 200 килограммов му
сора. Затем эти пакеты отвез
ли на сортировочный центр, -  
рассказала Екатерина. -  Отме
чу, что накануне соревнований 
я проходила онлайн-курсы по 
сортировке мусора и узнала 
много интересной и полезной 
информации Например, что 
пластик белого цвета, а также с 
маркировкой «3» и *7» не под
лежит переработке Или что 
пластиковые бутылки сегодня 
можно сдавать вместе с кры
шечками*.

По словам Екатерины, в насто
ящее время проблема загрязне
ния окружающей среды актуаль
на для всех стран мира. Береж
ному отношению к природе нуж
но приучать с детства, э начать с 
элементарного -  научить детей 
не мусорить на улице.

16 октября студенты нашего 
университета приняли участие 
в акции -Чистый лес-. Ребята 
вместе с Натальей Маркович и 
Инной Пузуревской, сотрудни
ками отдела по воспитатель
ной работе с молодежью ВГУ, 
убирали мусор на территории 
Рубовского лесничества ГЛХУ 
«Витебский лесхоз».

«С этой организацией ВГУ

сотрудничает уже не первый год. 
К примеру, в апреле 2020 года 
совместно с Рубовским лесни
чеством мы занимались посад
кой леса. В этом году в акции 
«Чистый лес» приняли участие 
более 40 студентов. Большин
ство из них представили Шко
лы лидеров «Машеровцы». Хо
рошо, что ребята понимают, на
сколько даже маленький вклад 
важен для общего дела.

Молодые люди должны по
мнить о том, что нужно береж
но относиться к окружающей 
среде и сохранить ее для по
томков», -  подытожила Ната
лья Сергеевна.

Алеся МЯДИЛЬ.

С РАССКАЗЫВАЮТ СТУДЕНТЫ

А КУДА ТЫ ПОТРАТИЛ СТИПЕНДИЮ?
День стипендии всегда с нетерпением ждут все студенты, особенно первокурсники в начале учебного года, 

ведь, как правило, это их первые, личные, честно *заработанные» деньги. Вспоминаю себя год назад.
Я сразу не тратила первую стипендию, потому что не было острой в этом необходимости.

Но со временем часть денег ушла на посещение кино, кафе и театре. И, конечно, я внесла свой вклад в семейный бюджет. 
А как распорядились своей стипендией нынешние первокурсники? Об этом я их и спросила.

косметики, чистящих средств, 
а также продуктов»,

Полина ЛЕТЯГО (ФГиЯК):
«Честно, я с трепетом ждала, 

когда получу деньги, Думала, 
как здорово, что смогу потра
тить их на то , что хочу, и не буду 
ни перед кем отчитываться. А в 
результате они очень быстро 
исчезли! Половина стипендии 
ушла на оплату интернета и 
питания, остальное -  на раз- 
влечения. Впредь постараюсь 
быть осторожнее и более ра
зумно подходить к тратам».

Дарья СЕМЕНОВИЧ 
(ФСПиП):

«В первую очередь я купила 
электрический чайник, потому 
как наш старый плохо работал. 
На оставшиеся деньги приоб
рела то, что мне было нужно из

да мы [час

Иван МЕДВЕДЕВ (ФХБиГН):
*Я потратил свою первую 

стипендию довольно быстро. 
Во-первых, выбрал себе коф
ту К слову, очень доволен этой 
покупкой. Во-вторых, посетил 
продуктовый магазин. Часть 
денег ушла на оплату проезда 
и на обеды в столовой».

Лолина КОНСТАНТИНОВА 
(ЮФ):

"Первую стипендию я по
тратила на покупку космети
ки (приобрела тушь и блеск 
для губ от Maybelline) и вкус
ной еды (тортик, пирожные, 
сладкие йогурты, фрукты). 
Часть денег ушла на недель

ный запас повседневных про
дуктов-,

Илья ШИТИКОВ (ФМиИТ):
«Я свою стипендию не тра

тил. Решил, что буду копить. У 
меня есть давняя мечта: оту
читься в автошколе и купить 
автомобиль. Конечно, на это 
нужны немалые средства, но 
тут, как мне кажется, главное -  
начать-.
Анна ПЕРХАЛЬСКАЯ (Пф):

-Большую часть стипендии я 
потратила на свое развитие в 
танцевальной сфере, в частно
сти, посетила мастер-класс е 
молодежном театре эстрады 
«Школа звезд*.

Я увлеклась танцами еще в 
пять лет, долгое время зани

малась народными, в после
дние годы -  современными. 
Вижу себя преподавателем в 
этой сфере».

Савелий ЯНЧЕНКО (ХГФ): 
-Со своей первой стипен

дии я приобрел масляные 
краски, перо и тушь. Также 
купил двухнедельный запас 
продуктов питания. Мне ка
жется, что на минимальную 
стипендию прожить целый ме
сяц нереально, на повышен
ную при большом желании -  
возможно. Потому надо поста
раться хорошо сдать сессию. 
Для этого я и поступил в уни
верситет -  учиться». 

Александра ДАНИЛЕНКО, 
студентка 2 курса ФГиЯК.
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